

## CIERRE DE PERIODO

## Va Morena por acortar jornada laboral

A pesar de las diferencias entre los diferentes grupos parlamentarios, Ignacio Mier, coordinador de Morena en San Lázaro, dijo que su partido buscará aprobar la reforma constitucional que reduce de 48 a 40 horas la jornada laboral semanal antes del 15 de diciembre.

—V. Chávez / PÁG. 36

## **ASEGURA IGNACIO MIER**

## Va Morena por reducción de jornada laboral en este periodo

"Hay posibilidad de aprobarla" antes del 15 de diciembre; "es la intención desde que presentamos la iniciativa", afirma

> "Nosotros sí estamos por la semana de 40 horas", sostiene el priista Rubén Moreira

> > VÍCTOR CHÁVEZ vchavez@elfinanciero.com.mx

sólo 23 días de que termine el actual periodo ordinario de sesiones, el morenista afirmó que "queda abierta la posibilidad de que los grupos parlamentarios y los diputados, a través de las comisiones de Seguridad Social, de Puntos Constitucionales y de Trabajo, puedan seguir enviando las inquietudes o aportaciones que quieran hacerle al dictamen".

Con eso, indicó, sesionará la Comisión de Puntos Constitucionales con los puntos de vista derivados del parlamento abierto y de las propuestas individuales que fueron presentadas.

Aunque reconoció que prevalecen las diferencias entre los partidos, el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, informó que su grupo parlamentario buscará aprobar, antes del 15 de diciembre, la reforma constitucional que busca reducir de 48 a 40 horas la jornada laboral semanal.

"Hay posibilidad de aprobarla en este periodo, esa es la intención que Morena ha tenido desde que presentamos la iniciativa, particularmente yo lo hice con micompañera Susana Prieto", sostuvo el legislador.

En abierto periodo de precampaña ya como aspirante al Senado y a



El Financiero Sección: Portada, Nacional

2023-11-23 01:49:50 527 cm2

Página: 1,36

\$63,509.43

2/3

Informó que ayer la presidencia de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados recibió las conclusiones v los "libros blancos" del parlamento abierto, que se efectuó en materia de reducción de la jornada laboral, para continuar el trámite legislativo.

El coordinador del PAN, Jorge Romero, sostiene que, en cuanto a la reforma al apartado A del artículo 123 de la Constitución, "hemos resuelto que primero se van a recopilar y revisar todas las opiniones que se recibieron de los académicos, especialistas, sindicatos, cámaras patronales, trabajadores".

Precisó que "no todos los patrones, no todas las personas que emplean a otras personas son las ultramacro transnacionales empresas que tienen un presupuesto cuasi infinito, y estamos buscando que ellos compartan con la clase trabajadora su productividad".

Es decir "no sólo proteger a la empresota, sino también a quien es dueño de una tiendita, para que esta reforma no sea en su agravio y que no sea una reforma que después genere más desempleo".

Advirtió que "no todos los patrones son empresas transnacionales, tenemos que cuidar muchísimo a lo que se llaman las mipymes, es decir a las micro, a las pequeñas y a las medianas empresas, a las que un trabajador más o uno menos les hace muchísima diferencia".

No obstante, confió en que "estamos seguros que podemos encontrar ese equilibrio y con ese sentido de equilibrio es como habremos de empujar entre todos los grupos la reforma constitucional, mejor conocida como las 40 horas laborales".

El coordinador del PRI, Rubén Moreira, dice que "una vez que se terminaron los foros del parlamento abierto, el acuerdo en la Junta de Coordinación Política fue pedirle a las comisiones que laboren en la memoria de todo lo que se dijo y que se mande a las comisiones correspondientes, a quienes les tocará decir cuándo se sube el dictamen a votación".

"Nosotros sí estamos por la semana de 40 horas, yo estoy de acuerdo. Falta casi un mes y en un mes se hacen muchas cosas. Esperemos los resultados del foro, pero yo estoy de acuerdo", insistió el priista.

El presidente de la Comisión del Trabajo, Manuel Baldenebro, de Morena, aclaró que "sí, es justo reducir la jornada laboral de 48 a 40 horas a la semana, sólo que nos digan cómo".

"Por unanimidad, todo el mundo dice que es justo que se reduzca la jornada, y que es tiempo. Lo escucho de la patronal, nadie ha dicho que no es justo, nadie ha dicho que no es tiempo", indicó.

Pero aclaró: "Mi palabra sigue siendo la misma: sí es justo y sí es tiempo, en la medida que digan cómo; estamos en ese análisis".



"Queda abierta la posibilidad de que los grupos parlamentarios puedan seguir enviando las inquietudes o aportaciones"

IGNACIO MIER Líder de Morena en San Lázaro

ELFINANCIERO



Decisión. Ignacio Mier, coordinador de Morena en San Lázaro, ayer.

